



“Pronto le veremos”

Más cerca de Dios

Por: Asociación del Istmo - sábado 27 de abril

Propósito: Reflexionar que, si queremos estar ya con Dios, debemos terminar la obra de la predicación en todo el mundo.

Sugerencias

- Colocar en la plataforma el título del programa (no olvidar colocar junto con la ayuda visual que cada escuela sabática tiene).
- Colocar en la pantalla (las iglesias que tengan videoprojector) la imagen de Jesús enviándonos a predicar.
- Dar a cada hermano un distintivo con el versículo de mateo 28:19

Servicio de canto (8: 45 – 9:00)

Himno #171 “Has oído el mensaje”, #164 “Jesús pronto volverá”, #491 “Levántate cristiano”.

Introducción

El RMS Titanic fue un transatlántico británico, el mayor barco de pasajeros del mundo al finalizar su construcción, que naufragó en las aguas del océano Atlántico durante la noche del 14 y la madrugada del 15 de abril de 1912, mientras realizaba su viaje inaugural desde Southampton a Nueva York, tras chocar con un iceberg. En el hundimiento murieron 1496 personas de las 2208 que iban a bordo, lo que convierte a esta catástrofe en uno de los mayores naufragios de la historia ocurridos en tiempos de paz.

En el citado libro de Geoff Tibballs se cuenta que a las 2:10 horas, el director de la banda liberó a sus músicos. Sin pestañar un instante los siete miembros restantes siguieron en su puesto. Se ha especulado que la última canción que sonó pudo ser “Nearer, my God, to Thee” (Mas cerca, oh Dios de ti). La letra de este himno anima a un reavivamiento, a un encuentro con Dios. Solo cuando estemos en la tierra nueva sabremos si este himno ayudó a convertirse a algunos de los que murieron en el Titanic. En los momentos difíciles como este es cuando las personas buscan estar más cerca de Dios. ¿Qué te parece si buscamos personas necesitadas de una esperanza y las acercamos a Dios?

A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 9:00 – 9:30

Bienvenida

Hemos de ganar coronas, coronas inmortales; hemos de conquistar el reino de los cielos; hemos de iluminar a un mundo que perece en el pecado. Es nuestra responsabilidad hallar la perla perdida, tenemos que volver a poner a la oveja perdida en el redil. ¿Quién se unirá al grupo de los que buscan? ¿Quién llevará la luz a aquellos que andan errantes en la oscuridad del error? Review and Herald, 232 de julio de 1895.

Himno de alabanza

Himno #47 “Por la mañana”

Lectura bíblica

HECHOS 13:47 “Porque así nos ha mandado el Señor, diciendo: Te he puesto para luz de los gentiles, a fin de que seas para salvación hasta lo último de la tierra”. El mensaje de amonestación debe ser predicado de pueblo en pueblo, de ciudad en ciudad y de país en país, sin una aparatosa ostentación, pero si por hombres y mujeres de fe que actúen por el poder del espíritu. Manuscrito 11 (1908).



Oración de rodillas

Como pueblo, tenemos gran necesidad de humillar nuestros corazones a Dios, implorando su perdón por haber descuidado su mandato misionero. Oremos pidiendo a Dios el derramamiento del Espíritu Santo en nuestras vidas.

Nuevo Horizonte.

Es privilegio de todo cristiano, no solo esperar, sino apresurar la venida de nuestro Señor Jesucristo. Mediante la predicación del evangelio al mundo, está a nuestro alcance apresurar la venida de nuestro Señor. La venida del Señor no demorará más que el tiempo que tome la tarea de predicar el evangelio a toda nación, lengua y pueblo. ¿es tu deseo ver pronto a nuestro Señor Jesús?

Himno de alabanza o canto especial

Hablando de apresurar el regreso de Jesús, ¿Qué estás haciendo para que regrese pronto por nosotros? Dice Elena G. White” si los adventistas, después del gran chasco de 1844 se hubieran aferrado a su fe y hubieran ido unidos en pos de la providencia de Dios que abría el camino, y si hubieran proclamado al mundo con el poder del Espíritu Santo, habrían visto la salvación de Dios, el Señor hubiera obrado con poder mediante sus esfuerzos, la obra se habría terminado y Cristo habría venido para recibir a su pueblo y darle su recompensa... no era voluntad de Dios que se demorara así la venida de Cristo” (EUD 35.7)

Misionero mundial

Dios invita a familias cristianas que se trasladen en medio de las comunidades sumidas aún en las tinieblas y el error, a fin de trabajar para el maestro con tacto y perseverancia.

Hay mucha gente que desea saber más de Dios, que tiene la necesidad de estar más cerca de Dios. ¿Dónde están los hombres y las mujeres que querrán ir a las regiones necesitadas del Evangelio para anunciar el Redentor a quienes viven en las tinieblas?

Informe secretarial

Notemos que fue después de que los discípulos habían logrado la perfecta unidad, y ya no luchaban entre sí por conquistar el lugar más elevado, cuando el Espíritu Santo fue derramado sobre ellos. Eran de un solo sentir. Todas las diferencias habían sido puestas a un lado. Y el testimonio dado respecto a ellos después de que el Espíritu había sido dado es el mismo. Como iglesia debemos mantener la unidad, primeramente.

Repetición del versículo para memorizar de la semana

Cada uno de nosotros hasta donde nuestros talentos nos lo permitan, debemos cumplir el mandato del Señor. Podemos comenzar con nuestro estrecho círculo del hogar, es en el seno del hogar donde debemos cumplir primeramente la predicación del evangelio.

B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO 9:30 – 10:10

Confraternización y registro de tarjeta
Repaso de la lección

C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 10:10 – 10:45

Capacitación Primero la Misión
Crecimiento Integral
Clausura de Escuela Sabática



Himno final

La hermana White nos anima de la siguiente manera: “Ojalá que millares de nuestros hermanos tuvieran la comprensión del tiempo en que vivimos y de la obra que ha de ser hecha en el campo de labor, de casa en casa. Hay muchos, muchísimos que no conocen la verdad”. Colportor evangélico p.25.2

Conclusión

Queridos hermanos, Dios nos ha encomendado ese hermoso privilegio de ir a buscar personas que necesitan estar más cerca de Dios. Nosotros también deseamos estar ya con nuestro padre celestial, apresuremos su regreso, salgamos a terminar la obra del evangelio y que todo el mundo sepa que nuestro Salvador está por venir.

Oración final

Elegidos para la

Misión